
いきいきハウス池尻 運営推進会議録 

 

【令和 6年度 ： 1回目】   令和 6年 5月 22日（水） 13：00 ～ 13：15 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 地域代表 2名 

利用者家族代表 1名 民生委員 欠席 

川崎町役場 

高齢者福祉係 
欠席   

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

※行政関係者会議欠席の為、資料提出。 

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 6年 5月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 2名 女性 7名 

要支援 2（0名） 要介護 1（0名） 要介護 2（2名） 

要介護 3（1名） 要介護 4（2名） 要介護 5（4名） 

平均要介護度（3.8） 

年齢（平均 80.8歳） （最若 70歳） （最高 91歳） 

◇ 新規入居（1名・5/1～） 退居者（0名）  

◇ アクシデント・ヒヤリハット）  転倒の危険性 2件 表皮剥離 1件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 6年 4月 26日実施） 

※議事録別紙添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： なし 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しまして

は、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1

名（併せて 2名）まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3名以上

及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく

程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を

守る行動としてご協力ください。 

 

〈活動状況〉 

① 3/3（日）         桃の節句 

② 4/1（月）        誕生日会 

③ 4/5（金）        桜花見  



〈職員の研修実施状況〉 

①  3/29（金） 「人権擁護推進研修」（法人内研修） 

②  4/12（金） 「認知症及び認知症ケアについて」（  〃  ） 

③  4/26（金） 「感染症の予防及び蔓延防止に関する研修、BCP演習」 

※来年度の年間研修計画は、別紙添付。 

 

〈消防訓練の実施結果〉 

◇ 5/13に夜間想定消防訓練を実施しました。訓練内容は、勤務者 1名体制から

職員を参集していく方式で訓練を実施し、避難終了の時間が 7分 29秒でし

た。今後も地域の方とのお力添えをいただき、関連施設とも協力して防災に取

り組んでいきたいと思います。 

 

〈介護報酬改定について〉 

◇ 介護保険改正に伴い、介護報酬の改定及び加算の新設がありましたので 

指定権者の方へ算定及び体制等の届出を行っております。 

（施行日：令和 6年 4月 1日、新処遇改善加算等については 6月 1日） 

また、今回の改定で医療との連携が強く求められていることもあり、新興感染

症（現在は未認定）対策や第二種指定医療機関との協定の分野では市町村の協

力が不可欠であると考えておりますので、この機会にご協力をいただくと幸い

です。 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ 介護保険の改正でいろいろと大変なようですね。池尻さんの改定の状況は 

いかがですか？  

（事業所：当事業所では、認知症の取組について評価する加算と協力医療連携 

に関する加算を新たに算定する運びとなりました。また、新興感染症対策や施 

設内での感染症が発生した場合の対応を評価する体制については、大きな総合 

病院等があげられ市町村の協力が不可欠であると考えております。） 

 

・ 夜間消防訓練お疲れさまです。訓練はスムーズに実施できましたか？  

（事業所：事前のシュミレーションと役割分担の中で、訓練自体は円滑に実施す 

ることができました。但し、実際の火災現場では避難に 2倍以上時間がかかる 

ことと、利用者さんの重度化が進行し、誘導の時間がかなりかかることも事実 

です。誘導の順番や方法について再度検討し、次に活かしていきたいと思いま 

す。） 

 

・ 先日は、祭りでお邪魔させていただき、有難うございました。広報誌にも載 

せていただいて、嬉しく思っております。ご協力できることがあれば、いつでも 

言ってください。  



（事業所：お忙しい中、来所いただき有難うございます。獅子舞を拝見させてい 

ただき、利用者さんも大変喜ばれておられました。昔を懐かしまれていた方も 

おられたので、とても良いイベントになりました。お言葉に甘えさせていただ 

き、今後も宜しくお願い致します。） 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。  

次回は（ 来年度7月24日（水） 13：00 ～ 13：15 ）を予定していますのでよ

ろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

閉 会 


